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Excusés:Linda Lainé, Robert Donnet Paulette Boudon, Michèle Janin, Christiane Rouairoux,  
Rodolphe Pleinfossé, Sébastien Granger.   
  

Accueil du Président Philippe Lesage 

 Il remercie le Président de la FFAP pour sa présence et tous les CRJ  qui ont répondu à la convocation.  

Il salue Jacqueline Rica, nouvelle CRJ de la région Bretagne. 

Il rappelle que l'équipe du CNJ a proposé, dès mars, les sujets des concours « Reflets » et « Poulbot » 

pour 2022 et 2023, afin que les associations qui le pourront commencent à y réfléchir.  

Il fait un tour de « table » d'où il ressort que l'activité jeunesse est en attente du retour à la normale. Il 

encourage les initiatives locales pour ne pas perdre le contact avec les jeunes et les structures 

scolaires. 

 

Timbres Passion Moulins 2022 

Les 2 années 2020 et 2021 seront considérées comme des années blanches au niveau des âges et du 

nombre de pages pour s'inscrire à Timbres Passion Moulins 2022. 

Tous les inscrits en 2020 pourront participer dans la classe d'âge correspondant à cette date avec le 

nombre de pages qu'il avaient déclaré. Ils seront contactés par le Comité d'Organisation qui leur 

offrira cette possibilité. 

Bien sûr, s'ils ont augmenté le nombre de pages ou s'ils présentent de nouvelles collections, ils 

participeront normalement. 

Si ces nouvelles collections n'ont pas pu être vues par un jury local ou régional, le visa pour participer 

pourra leur être donné en présentant la collection sur table à un juré national.  

Philippe Lesage encourage les associations à faire participer leurs jeunes, en préparant des collections 

pour les concours « Reflets » ou « Poulbot », accessibles à des débutants. 

Il conseille de présenter une de ces collections au stand d'animation jeunesse lors des expositions 

locales ou régionales pour donner  envie de participer. 

 

Dotation  

La dotation 2021 pour les associations sera remise suivant 3 possibilités : par courrier, au Conseil 

fédéral de septembre ou à Valenciennes. 

Faire savoir rapidement par mail à Philippe Lesage la démarche choisie. 

La dotation pour les scolaires sera envoyée. Philippe Lesage remercie les associations qui ont fait 

preuve d'esprit fédéral en commandant des cartes scolaires malgré le gel de leur activité.  
 

 

   

 
 



 

 
Encouragement à exposer 

P. Lesage propose d'inscrire des jeunes qui sont vraiment intéressés afin de leur adresser des 

récompenses ponctuelles pour améliorer leur collection. 

 

Les réseaux sociaux 

C. Chevallier présente le bilan de la page Facebook . 
 

La  presse philatélique 

Pascal Bandry remercie Sophie Bastide (Atout Timbres) pour l'attribution des 12 abonnements 

gratuits, demandés par 4 régions.  

Il remercie la FFAP pour la mise en ligne des collections qui auraient dû participer aux concours 

« Reflets » et « Poulbot » en 2020, ainsi qu'Héloïse Delcampe pour le numéro spécial de Delcampe 

magazine promouvant les jeunes.. 

Il propose aussi de distribuer à Valenciennes des numéros de la revue  spéciale des Maximaphiles 

Français «  Secrets de collections ». 

 

Memento : l'ABC de la philatélie 

Dès qu'il pourra être diffusé, il serait bon de recueillir les réactions des utilisateurs.  

 

  Intervention du Président de la FFAP 

Le Président de la FFAP demande que de nouvelles collections de jeunes soient mises en ligne sur le 

site. 

Il espère que la Fête du Timbre relancera l'activité au niveau des associations. 

 

 

 

 

  

 

 
 

 


